
● La restauration de l'église et plus principalement la 
phase 1 qui s'est terminée en mars. Certes, notre vieille 
dame de plus de 700 ans est loin d'avoir retrouvé sa 
jeunesse, mais par ces travaux urgents, nous avons pu 
la mettre en sécurité et hors d'eau. 

● La mise en place des nouvelles aires de jeux pour les 
enfants au village et au hameau

● Le renouvellement total du parc informatique et 
numérique de nos deux écoles après avoir répondu à 
des appels à projets et obtenu des subventions, ayant 
permis aux enseignants et élèves d'effectuer une 
rentrée scolaire avec du matériel neuf.

● Le remplacement progressif du mobilier urbain dans les 
espaces verts publics (poubelles, bancs, tables,...)

● Le renouvellement de l'éclairage public sur la commune 
par un éclairage en LED, avec une première phase 
réalisée sur le village et la route de Pitgam. La seconde 
phase concernera l'ensemble du hameau du Grand-
Millebrugghe (hors chemins et  zones privés ou non 
rétrocédés).

● Le déplacement de la limite d'agglomération en entrée 
et sortie du hameau, côté village, afin de sécuriser les 
habitations et l'arrêt de bus. Prochainement des 
aménagements y seront faits.

Pour 2022, notre cap reste le même : la rigueur budgétaire 
tout en faisant le choix de maintenir les investissements 
pour le futur et ne pas tomber dans un immobilisme qui 
ferait mourir notre commune. Il est important de porter des 
projets, d’avoir des ambitions pour pouvoir exister dans 
l’avenir et ainsi, conserver les services qui sont attendus par 
les habitants. Il est donc de notre devoir de prendre les 
bonnes décisions et d’ajuster parfois celles prises dans le 
passé.

D'autres projets sont actuellement à l'étude et/ou sur 
papier, mais comme vous le savez tous, le budget 
communal n’est pas extensible et il devient de plus en plus 
difficile d’obtenir les aides nécessaires pour certains projets. 
Si notre commune reste attractive, nous ne souhaitons pas 
alourdir pour autant les taxes. 

Nous vivons une période sans précédent pour nos générations et 
c’est dans ce contexte sanitaire que nous devons annuler à 
nouveau la traditionnelle cérémonie des vœux. Nous regrettons ce 
moment de convivialité en espérant vous retrouver avant l’été 
pour d’autres occasions.

En cette année 2021, notre commune a été particulièrement 
marquée par le nombre de décès. C’est avec une pensée émue 
que nous pensons à leurs familles et à leurs proches, qui sont 
dans la peine.

Cependant la vie continue. Ainsi, le Conseil Municipal se joint à 
moi pour souhaiter la bienvenue aux nouveaux arrivants, qui se 
sont installés sur notre commune et nous adressons nos plus 
sincères félicitations aux parents des enfants nés en 2021 et 
résidents à Steene. 

L'équipe municipale et nos élus communautaires ont travaillé et 
répondu à leurs engagements au profit de l’intérêt général et du 
service public.

Les aménagements, les travaux ainsi que les différents dossiers 
ont été traités dans une continuité, avec les retards dus à la 
situation sanitaire mais sans être totalement stoppés. Dans ce 
contexte morose nous avançons et gardons espoir en regardant 
l’avenir.

J’ai également une pensée pour les associations steenoises, qui 
représentent la vie locale, participent au dynamisme de Steene et 
créent du lien social. Pour certaines d'entre elles, elles n’ont pas 
pu encore jouer ce rôle en 2021, souhaitons que rapidement tous 
les bénévoles qui les animent puissent reprendre une pleine 
activité et continuons à les soutenir.

Cette lettre me donne l’occasion, ensemble, de faire un point  sur 
la vie de notre commune et ce que nous avons vécu pendant ces 
douze derniers mois.

L’équipe municipale et moi-même avons œuvré pour votre bien-
être et votre sécurité, et les projets que nous avions envisagés ont 
vu le jour tout au long de cette année 2021. Nos efforts ont porté 
entre autre sur  :
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Madame, Monsieur, 
chers concitoyens, chers amis,

IPNSIPNS



Votre Maire,

Alain Davroux

Je souhaite également remercier pour leur présence à nos 
côtés, l'ensemble des services de l'Etat, de la Région, du 
Département, de la CCHF ainsi que nos partenaires publics et 
privés avec qui nous travaillons en étroite collaboration sur des 
dossiers importants pour notre commune.

Un mot, enfin, pour tous ceux qui sont en première ligne 
depuis le début de l’épidémie et qui se battent contre le virus. 
Ils se battent, non pas pour eux mais pour nous, nos amis, nos 
familles. Ne les oublions pas, ils étaient sur le front dès le 
début de l’année 2020, ils le sont encore aujourd’hui et ils le 
seront très certainement encore en 2022. Pour eux, un 
formidable merci.
 
Nous ne pensions pas vivre tous ces évènements lorsqu’en 
début d’année 2021, nous nous souhaitions les meilleurs 
vœux. En ce début d’année 2022, les perspectives sanitaires 
laissent encore planer des contraintes durables dans nos vies 
au quotidien. Restons vigilants pour préserver l’essentiel, notre 
santé.

Gardons espoir pour retrouver d’ici cet été une vie presque 
normale avec des moments de partage et de convivialité.

Gardons espoir qu’un monde meilleur nous attend et  l’avenir 
deviendra lumineux pour nous tous et surtout pour nos 
enfants.

Avec ces espoirs sincères je vous adresse au nom de l’équipe 
municipale, mes Meilleurs Vœux pour un avenir serein, 
empreint de Liberté, d’Égalité, de Fraternité, dans la solidarité, 
la joie et le bonheur partagés. 

Bonne Année à tous  !

...maintenir ce « bien vivre à Steene »
,

Néanmoins, comme cela vous a déjà été expliqué début 2021, 
ces taxes seront appelées à évoluer dès cette année, si nous 
souhaitons concrétiser des projets qui permettent à Steene de 
rester un lieu de vie agréable et sécurisé pour tous, car nous 
n’oublions pas qu’il reste beaucoup à faire et que vos attentes 
ont pu être déçues. 
Un proverbe chinois dit que  : «  Lorsque les hommes 
travaillent ensemble, les montagnes se changent en 
or.  »

Sachez que l’équipe municipale et moi-même sommes riches 
de cette énergie qui émane de notre collaboration et que nous 
allons continuer, chaque jour, de cette nouvelle année à 
œuvrer pour vous satisfaire.

Nous travaillons sur la réhabilitation et rénovation de certains 
bâtiments que possède notre commune afin de valoriser notre 
patrimoine et réfléchissons à en faire des lieux d’accueil et de 
rencontre en phase avec les nouvelles règles  
environnementales. Nous continuerons le travail, engagé dans 
le cadre de la loi de transition écologique, que nous avons mis 
en place depuis notre arrivée, par la poursuite du 
remplacement des éclairages des bâtiments publics (éclairages 
à LED, moins énergivores).

Enfin, nous souhaitons que le PLUI (Plan Local d'Urbanisme 
Intercommunal) soit validé cette année, afin de garantir le 
développement de notre commune pour les années à venir.

Bien entendu, de nombreux projets organisés par le CCAS de 
la commune permettront à nos anciens et à toutes les familles 
de participer à des activités et animations.

Nous soutenons également selon nos moyens financiers et /ou 
matériels, les initiatives des associations, qui sont très actives 
sur la commune. Plusieurs associations existent depuis des 
années et apportent à nos habitants la possibilité d’exercer 
leur activité sportive ou culturelle en toute proximité. 

Ainsi, bien que notre commune se porte assez bien, 
financièrement impossible pour nous à l'heure actuelle de vous 
«  promettre la lune  ». Comptez néanmoins sur nous pour 
maintenir ce «  bien vivre  » à Steene.

Si notre mission est réussie, nous le devons à un vrai travail 
d’équipe.

Alors, je remercie toute l’équipe municipale pour son 
implication dans chaque dossier. Nous formons tous ensemble 
une force de proposition et d’action toujours dans l’efficacité.

Je souhaite remercier l’ensemble du personnel communal qui, 
chaque jour, avec des moyens réduits, fait un travail 
remarquable. Chaque service est très investi dans la bonne 
marche de la commune et nous pouvons compter sur les 
compétences de chacun. J'ai une pensée toute particulière 
pour les agents qui ont quitté en 2021, les services municipaux 
pour d'autres horizons, à savoir Mesdames Camille HENRY et 
Séverine DELRUE ainsi que Monsieur Rudy NOET, que nous 
remercions.

Je souhaite remercier chaleureusement les enseignants de nos 
écoles pour leur travail et leur disponibilité en cette période 
difficile.
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